
 
4 月 8 日今出川 YMCA 地
下大教室にて役員会例会

が行なわれました。報告事

項から始まり、京都部チャ

リティーゴルフ進捗報告、

クラブ会則等改定 PT報告、
地域奉仕西日本区送金、他

クラブ訪問報告、訪台報告、

Y・Y フォーラム・リーダ
ー祝会の報告、YMCA 専
門学校の卒業式報告、

EMC シンポジュウム開催
の件等が各委員会から報

告されました。先日の環境

例会を欠席の為に CO2TAX ファンド運動の表彰が出来なか
った森田ワイズに環境委員会から優秀クリーン賞の表彰状

が贈られました。協議事項といたしまして、次回例会の内容

についてと、東京東クラブ DBC合同例会計画案について協
議されました。その中で、各メンバーから他 DBCクラブ訪
問の旅費補助についての論議がいつになく熱く討論され、今

後の課題となりそうです。最後に塩見ワイズの一身上の都合

により退会の承認がえられたことは大変残念です。 
参加メンバー  19名 
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YMCA リトリートセンター
で八重桜が満開に咲誇る中

で夜桜フェスタが開催され

ました。今年は例年とは違い

京都 YMCA創立 100周年記
念で建てられた新研修棟･宿

泊棟の完成のお披露目式も

かねての開催となり幸い天

気も良く最高の花見日和と

なりました。 
各クラブごとに模擬店あり、カントリ－ソング

で大いに盛り上り参加された人達がこの一時を大いに楽し

でおられたいたように思います。初参加されたニューメンバ

ーの大西ワイズ・野々口メネット・メンバー候補の大野氏も

夜桜フェスタを楽しんでおられました。またライトアップさ

れた八重桜がかもし出す幻想的な雰囲気もこの盛り上りに

一役かっていたのではないでしょうか。 
そして、闇夜
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夜桜フェスタ 
４月１８日 センター 

と思います。最後になりましたが新研修棟･宿泊棟の完成を

きっかけにもっとリトリートセンターの PRを行いワイズメ
ンズ以外の人たちに多く利用をしてもらう仕掛けを積極的

に考えていかなくてはならないのではないかと思います。 
次期は役員会・例会等で新研修棟･宿泊棟を利用させていた

だきます。参加されたメンバーの皆さんご苦労様でした。そ

してこの一時に感謝いたします。 
 

・ダンスあり

 

４月２２日 

ズ

ト。胡内会長が遅れる為、

次期会長でもあり、副会

長の立山ワイズが開会点

鐘に続き挨拶。もうすぐ

会長ということで、オー

ラが出ていたような気が

しました。本日は、京都

府警察本部中立売署、生

活安全少年課 係長 柴

田享司様に「現代の危機

管理について」というテ

ーマで講演をいただきま

ておりましたが、冗談を

りました。イントロと自

己紹介の場面では、前勤務先の園部警察署での、Ａ農産の鳥

インフルエンザの通報後１番に駆けつけた体験談を生々し

く語られました。本題では不審者に対する防犯対策、タバコ

の害、薬物乱用の弊害、出会い系サイトの危険性と、パソコ

ンを駆使した説明でした。学校での不審者に対する対応では、

学校が子供に教える、困った人がいたら助けてあげなさいと

いう事に反して、不審者と思われる人が学校に入ってきたら

すぐ職員室に連絡する。と、まず人を疑うという教えに変わ

ってしまうことが、残念です。また、タバコや薬物乱用にし

ても入手出来るという環境があることが問題であり、そうい

った環境が悪い事だ、と子供達にアピールすることで、逆に

した。警察官は堅い雰囲気を想像
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引き込むという誘発になる可能性も否定できない。インター

ネット関連ではインターネットオークションによる詐欺、Ｈ

画像等の頒布、掲示板による人の中傷、ゲームソフトのコピ

ーなど、犯罪に結びつく要因が多いこと。この部分では、目

を見合うメンバーを数名見かけたような気がします。 
子供が健全に育ってほしいという思いに反して、生活環境の

変化、インターネットの氾濫、学校に刃物、子供犯罪の凶悪

化がおこっている。子供の数が減り、１人に与える権利の増

イズ 
ワイズ 

西ワイズ、桂ワイズ、河合ワイズ、松本ワイズ、 

 

月。うちの 3人の子供た
長男 

６、次男 啓人 

３、長女 彩乃 年長に

ました。さ

近くの広場で走り回っている映像

ういう場所に出かけたなあと思い

と、“午前、低学年の兄サッカー

ます。 

 
４月のソフトボール大会が雨で流れてしまい、ブリテン記事

が減り編集していると空白が空いてしまい編集後記を無理

やり書きました

内会長期も残すところ僅かとなり、ブリテン委員も次号の

締め切りまでの編集。完成後にWEBブ

 
 

メネットコーナー 
 

安平 春美メネット 

大という親の考え方の変化も深くかかわっているという事

です。最期になりましたが、和服姿で元気な姿を披露された

森田直子メネットは、結婚４１年目にして、仲のいいところ

を見せ付けられました。臨時総会で次次期会長に中原ワイズ、

次期事業委員長も承認された事を付記します。 
５月例会では、大野君の入会式楽しみです。 
 
参加メンバー 立山ワイズ、寺井ワイズ、中原ワ

森田ワイズ、森田メネット、市橋ワイズ、笹山

大

野田ワイズ、藤居ワイズ、島田ワイズ、安平ワイズ、 
山下ワイズ、野々口ワイズ、中村ワイズ、胡内ワイズ、

中田連絡主事、 ゲスト 大野さん   計 21名 
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ちもそれぞれ進級し、

健人 小

小

なりました。 
先日、4 月生まれの次男の
誕生日に、我が家恒例の

｢生まれた時からのビデオ

観賞会｣を開き

すがに当時、甘えん坊だっ

た長男はビデオを見るの

を恥ずかしがっていまし

たが、今の自分より小さい

兄達を末っ子は興味深く

休日ごとに滋賀県の公園や

ばかりでホントによくそ

ます。でも末っ子はという

 午後、高学年の兄サッカ

ー 間の数時間でイズミヤ”なんて事はめずらしくありませ

ん。これではかわいそうだと思っていたある日曜日、午前で

帰ってきた次男が友達のおうちで遊ばせて頂くことになり、

午後より長男が出かけた後、親子三人で近くの広場に行って

みる事になりました。最初は自転車で遊んでいたのですが、

そのうち遊具に移り、後に砂場でケーキを作ったり…女の子

の遊びってこんな感じなのですね。なんとこの 1時間半、お
父さんは、ほとんど動くことなく座って見守っている状態。

男子 2名がいる時とは大違い。もしも女の子、一人っ子だっ
たらうちのお父さん今よりもっと太っていたのでは… 
と、人の心配をよそにその後、彼女（長女）に言われるまま

おやつにケーキを買って帰りました。 
なかなか、ワイズの活動に参加することができませんが、お

陰様でこんな感じで日々、バタバタ楽しく暮らしており

今後ともよろしくお願い致します。 
 
 

。 
胡

6月号で終わりですが、振り返ってみると、特に委員会で発
表することも無く、活動もブリテン記事の依頼、毎月 25 日
以降から印刷出しの

リテンのアップという地味な作業です。これが最初は非常に

つらかった（涙）なんせ、商売も一人という現状、月末は忙

しいのとダブルパンチ！しかし慣れというものは怖いもの

で数ヶ月経った頃は、要領も分かりそんなに負担にはなりま

せんでした。ただ、編集による字のまちがい、記事担当者の

役職まちがい、出席率等など間違いも多かったと思います。 
この場をお借りしてお詫びいたします。申し訳ありませんで

した。これからは注意します。とはいってもブリテン担当は

6月号で終了でしたね。（笑）この号も間違いが無いようにチ
ェック済みですが、不具合ありましたらお許し下さい。 
さあ！残すところ 6月号のみ、気を引き締めて頑張ります。 
7月号からは次期ブリテン委員長 河合ワイズにバトンタッ
チです。河合ワイズ頑張って下さい。WEB ブリテンは引き
続き担当致しますのでご安心を… 
 
 
 
 

見ていました。ふと、気づくと、

編集後記 
ブリテン委員会より 

ブリテン委員長 安平知史 


